



Y SE DARÁ MÁS
TEMPRANO

Tolerancia Cero se mueve a los lunes

A partir de la próxima semana, Tolerancia Cero se emitirá en directo los lunes a las 20.30 horas. La decisión de llevar el programa a esa franja busca aprovechar el comienzo de semana para potenciar la dinámica en un año electoral con todas las plataformas: YouTube, X y CNN Chile Radio, dicen en CNN Chile. Y de paso emitir el programa más temprano, sentida demanda de la audiencia.

Los paneles rotativos de analistas seguirán siendo liderados por Fernando Paulsen , junto a Mónica Rincón y Carolina Urrejola en la coconducción, además de Paula Escobar, Daniel Mansuy, Alfredo Joignant y Eduardo Sepúlveda .

En reemplazo de Tolerancia Cero, los domingos a las 22 horas irá "Aquí se debate", conducido por Mónica Rincón. La temporada de este espacio está íntegramente dedicada a las elecciones municipales. Este domingo están invitados los aspirantes a la alcaldía de Valparaíso.